

FDP Fraktion
im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, 01. Februar 2019

An
Bürgermeister
Gemeinde Ostbevern
Herrn
Wolfgang Annen
Gemeindeverwaltung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Überlegungen zur Ausweisung eines Gewerbegebietes in Brock

Im Rahmen der Haushaltberatungen werden zurzeit Diskussionen über einen Standort eines Feuerwehrgerätehauses in Brock geführt. Deshalb sollte in diesem Zusammenhang auch eine Diskussion geführt werden, inwieweit ein Standort für ein Gewerbegebiet in Brock gefunden werden kann, das zugleich Aufnahmekapazität hätte für ein Feuerwehrgerätehaus. Die Autobahnnähe, die Nähe zum Flughafen, die Nähe zum Bahnhof Brock sind enorme Standortvorteile für eine neues Gewerbegebiet für Ostbevern. Die Fraktion bittet deshalb in die Überlegungen „Standort Feuerwehrgerätehaus Brock“ diesen Aspekt miteinzubeziehen und eine Standortsuche „Gewerbegebiet Brock“ zu beginnen.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Hollmann